



إبراهيم الرويس للمحاماة
Ibrahim Alruways Law Firm

☎ 0 5 3 2 2 2 0 6 9 1

☎ 0 1 1 4 1 7 5 3 4 7

✉ Ibrahim@alruways.net

✉ Khalid@alruways.net

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ



إبراهيم الرويس للمحاماة
Ibrahim Alruways Law Firm

مكتب إبراهيم الرويس للمحاماة محامون ومستشارون قانونيون



يقوم مكتب إبراهيم الرويس للمحاماة (محامون ومستشارون قانونيون) بتقديم خدماته القانونية بشكل متخصص قائم على معيار الانتقائية في كوادر البشرية والعملاء بشكل يضمن دعم عملائنا بالخدمات القانونية اللازمة وفقاً لأعلى معايير الجودة المهنية وتحقيقاً لرؤية المكتب.



Alruways Law & Partners

Al-ruways Law & Partners provides legal Advice and services to their clients. All legal advisers are specialty in their relevant area of practice and they aim to work on highest professional standards. We are proud of our high quality services to our clients.



المحامي/ ابراهيم محمد الرويس | محاضر بجامعة اليمامة الأهلية
حاصل على ماجستير في القانون التجاري من جامعة نورث إيسترن بوسطن. يترأس قسم الشركات بمكتب الرويس للمحاماة. متخصص في قانون الشركات وقانون الحقوق الفكرية وصياغة العقود والفقہ الاسلامي وقانون العمل والعمال والقانون التجاري. سبق له العمل كمستشار قانوني في الولايات المتحدة الامريكية.

المحامي/ عاصم العجيب
حاصل على شهادة الماجستير في قانون الشركات من جامعة وادنر من الولايات المتحدة الأمريكية. عمل كمحامي في عدد من المكاتب المحلية والدولية. المحامي عاصم يترأس قسم القضايا والدعوى في مكتب الرويس للمحاماة. لديه الخبرة في عدد من الانظمة منها قانون العمل ونظام التنفيذ وقانون الشركات والاستثمار الاجنبي.



Partners:

Lawyer: Ibrahim Mohammed Alruways | Lecturer at Al Yamamah University Law School
He has Master's degree in Commercial Law from Northeastern University U.S. He is the head of corporate department at Alruways Law Firm. His area of experiences in commercial law, corporate law, intellectual property, Labor law, tax law, legal accounting, and Islamic law. Skilled in legal drafting, legal research, and legal accounting. He served as legal advisor in U.S.

Lawyer: Asaem Essam Ajeeb

He is the head of the litigation department. His area of expertise include criminal law, real estate law, labor law and corporate law in KSA. Asaem advises clients on various litigation matters, including corporate, real estate disputes and debt recovery. Skilled in Legal Writing and Corporate Governance. Strong legal professional with a Master of Laws (LLM) focused in Banking, Corporate, Finance, and Securities Law from Widener University-Delaware Campus. Beside all that, he worked at vary law firms.



أصبح عالم الأعمال اليوم أكثر تحدياً وتعقيداً نظراً للمتطلبات المتجددة والمؤثرات التي تلقي بظلالها على منشآت الأعمال على مختلف الأصعدة القانونية والاقتصادية ومواكبة المنافسة ومتطلبات منظمة التجارة العالمية (WHO).

لذلك أصبح دور مكاتب المحاماة والاستشارات القانونية بالغ الأهمية لحماية أعمال ومصالح عملائه، ونحن هنا في (مكتب إبراهيم الرويس للمحاماة) نسعى لاستثمار خبراتنا وتجاربنا لمساعدة عملائنا من خلال بناء علاقة شراكة وثقة بمستوى مهني واحترافي عال نسعى من خلاله أن نكون من أوائل مكاتب وشركات المحاماة والاستشارات القانونية داخلياً وخارجياً خلال السنوات القليلة القادمة بمشيئة الله تعالى.

Our Vision

The Kingdom of Saudi Arabia has a comprehensive business and legal changes over the last 10 years, especially because of accession to WTO, and the desire to become one of the most business countries in the world.

The opportunities for business in the Kingdom are unprecedented. Navigating the legal framework of the Kingdom however requires competent and commercially astute legal advisors; and now more than ever before there is a need for legal advisors to be able to provide and manage legal services tailored to the day to day business requirement of the client as opposed to offering a one fits all solutions. We aim to provide our legal services to build trust with our clients and we aim to be one of the best law firms in coming years.



الأعمال القانونية:

- عقود التمويل العقاري والعقار
- صياغة عقود جميع أنواع الشركات
- الاستشارات القانونية والشرعية
- العقود الخاصة في مجال الصحة
- الوصايا والوقف وقسمة التركات
- صياغة كافة العقود التجارية
- مراجعة العقود التجارية والشرعية ودراستها
- التقاضي لدى جميع الجهات القضائية
- عقود الاندماج
- صياغة العقود الشرعية
- حوكمة الشركات
- عقود العمل والعمال
- حقوق الملكية الفكرية
- عقود الرياضية
- عقود الفيديك
- عقود التأمين
- عقود الطاقة
- التحكيم



Legal Services:

- Arbitration
- Corporate Governance
- Transport
- Corporate Structuring
- Intellectual Property
- Legal Advice/consultant service for Government office
- Oil, Gas & Energy Law
- Financial Services Regulation & Enforcement
- Mergers & Acquisitions
- Commercial Advisory
- Banking & Finance
- Employment
- Family Business
- Health Law
- Legislation & Drafting
- FidicContract
- Insurance
- Private Organization & foreign Missions
- Property
- Regulatory
- Sports Law



الخدمات القانونية التي يقدمها المكتب:

يقدم المكتب العديد من الخدمات القانونية إلى عملائه (باللغتين العربية والإنجليزية)، حيث يتميز مكتب المحامي إبراهيم الرويس (محامون ومستشارون قانونيون) بوجود محامين ومستشارين قانونيين وشرعيين أصحاب كفاءة في المسائل القانونية الخاصة بالنشاطات التجارية في المملكة وكذا المسائل الشرعية كل في مجال تخصصه وعمله. ويرتكز أسلوب عمل المكتب على توحيد خبرات أعضائه وتركيزها في الخدمات القانونية المطلوبة بغية تقديمها إلى الشركات والبنوك والمؤسسات التجارية ورجال الأعمال على أساس فريق عمل واحد يستطيع أن يقدم أفضل الخدمات والحلول التي تحتاج إليها الشركات الوطنية أو العالمية بأعلى معايير الكفاءة المهنية المطلوبة.



Our Services:

We offer our legal services to our clients (in both Arabic and English languages), ask our Law Firm is distinguished by highly qualified lawyers and legal advisers in the following areas of expertise:



1 الترافع أمام الجهات القضائية:

يقوم المكتب بتمثيل عملائه السعوديين والأجانب أمام كافة الجهات القضائية المختصة على اختلاف أنواعها ودرجاتها بما في ذلك المحاكم العامة والمحاكم الإدارية والتجارية ولجنة تسوية المنازعات المصرفية ولجنة الفصل في منازعات الأوراق التجارية وغيرها.

1 Litigation:

We are able to represent national and international clients before all competent judicial bodies including (but not limited to) General Courts, Administrative and Commercial Courts, Banking Dispute Settlement Committee and Committees for the resolution of securities Disputes.



2 الشركات:

يضع مكتب المحامي إبراهيم الرويس في عين الاعتبار ضرورة أن تشمل الخدمات القانونية لقطاع الشركات التجارية ثلاث جوانب مهمة كما يلي:

التأسيس: يقدم المكتب الخدمات القانونية لعملائه السعوديين ومن في حكمهم والأجانب فيما يتعلق بتأسيس المنشأة القانونية المناسبة لتوجهات العميل وتقديم التوصيات المناسبة لذلك. والقيام بإتمام كافة الإجراءات المطلوبة من إعداد كافة الوثائق والعقود والمتطلبات لاستخراج تراخيص استثمار رأس المال الأجنبي وتسجيل الشركات وإنهاء إجراءاتها حتى صدور السجل. كما يقدم المكتب جميع الخدمات القانونية المتعلقة بتصفية الشركات.

الجانب الوقائي: وضع الهيكلة القانونية الملائمة لطبيعة نشاط العميل، وتقديم الدراسات والآراء القانونية تجاه كافة المشاريع المتعلقة به، وإعداد العقود واللوائح اللازمة لتسيير أعمال المنشأة تجاه موظفيها أو تجاه الغير.

الجانب العلاجي: وذلك بتقديم الآراء والمقترحات القانونية الكفيلة بمعالجة الأضرار التي ترتبت على العميل من الغير أو من العميل نفسه.

2 Corporate:

Our legal services include all aspects of the following:

- Advising on most suitable forms of establishments for local and foreign investors.
- Issues relating to operating, structuring and liquidating the corporate entity.
- Intellectual Property ("IP") registration, protection and enforcement.



3 الوكالة التجارية والامتياز:

يقوم المكتب بمساعدة عملائه الأجانب في اختيار الوكلاء المحليين والموزعين التجاريين بما في ذلك تسجيل الوكالات التجارية مع تقديم كافة الاستشارات القانونية والشرعية المتعلقة بالوكالات مما يكفل لهم حسن ممارستهم لأعمال وأنشطتهم التجارية.

3 Commercial Agency and Franchise:

We help foreign clients in selecting local agents and distributors including their registration of commercial agencies and providing all legal and sharia services in respect of agencies' queries. This will ensure proper use and practice of their works and commercial activities.

4 حقوق الملكية الفكرية:

يقدم المكتب الاستشارات المتعلقة بحماية حقوق الملكية الفكرية بالإضافة إلى تسجيل وتجديد العلامات التجارية وتمثيل عملائها أمام لجان الاعتراضات والتظلمات لدى الجهات القضائية والإدارية المختصة، وكذلك إيداع براءات الاختراع ومباشرة النزاعات الناجمة عن انتهاك حقوق الملكية الفكرية.

4 Intellectual Property:

We advise on intellectual property rights in addition to registration and renewal of trade marks, submission of patents and assume disputes resulting from related violations



5 نظام العمل:

لدى المكتب دراية واسعة بنظام العمل، الأمر الذي يمكنه من تقديم كافة الاستشارات القانونية الكفيلة بالمحافظة على حقوق موكله سواء كانوا عمالاً أو أصحاب عمل وتمثيلهم لدى لجان تسوية المنازعات العمالية المختصة.

5 Labor Law:

We are experts in dealing with the Saudi Labor Office. This enables us to provide all required legal advice in this respect. We also provide our endeavors and efforts to protect the rights of our clients whether they are labors or employ/ers, and represent them before the Commission for the Settlement of Labor Disputes.

6 تسوية المنازعات:

نظراً لما يتمتع به المكتب من خبرة واسعة وممارسة مستمرة لقضايا التحكيم باعتبار القائمين عليه ضمن قائمة المحكمين المعتمدين لدى وزارة العدل فإننا نقوم بتمثيل عملائنا ف يحل أي خلاف ينشأ بينهم وبين أي جهات أخرى عن طريق التحكيم أو التسوية لتجنب اللجوء إلى القضاء وذلك حرصاً على وقت طرفي النزاع.

6 Settlement of Disputes:

Since our lawyers are on the approved list of arbitrators at the Ministry of Justice, we show our best endeavors to solve any dispute that arise between our clients and third parties with providing all aspects of mediation, conciliation and arbitration services which save time for both disputing parties.



7 العقارات:

إن المكتب لديه خبرة واسعة تمكنه من تقديم الاستشارات والمساعدة في كل الأمور القانونية الخاصة بالعقارات مثل التمويل العقاري وكذلك التطوير والمشاريع المشتركة وحل النزاعات المتعلقة بذلك.

7 Real Estates:

We have wide experiences in the field of real estate consultation including real estate financing, development, partnerships and settlement of disputes.

8 الاستثمارات المحلية أو الأجنبية:

يقوم المكتب بتقديم كافة الاستشارات القانونية اللازمة للشركات السعودية في حكمها والأجنبية المساعدة في توجيه الشركات الأجنبية لاختيار شركاء لهم من داخل المملكة إن رغبوا في ذلك مع القيام بكافة الإجراءات اللازمة للحصول على تراخيص استثمار رأس المال الأجنبي.

8 Local or Foreign Investments:

We offer all required legal services for Saudi and foreign companies, in addition to carrying out all the relevant formalities to obtain foreign capital licenses. Also, we are able to provide our clients with recommended joint venture partners for their investments.



9 صياغة العقود ومذكرات التفاهم:

يتولى مكتبنا صياغة العقود بجميع أنواعها باللغتين العربية والإنجليزية ، للشركات والأفراد ، سواء كانت: عقود امتياز، عقود تأسيس الشركات، عقود العمل، المبيعات، التأجير ... الخ، وذلك وفق الأنظمة القانونية المتبعة، وأيضاً كتابة مذكرات التفاهم بين الجهات المختلفة.

9 Drafting Contracts and Memorandum of Understanding:

We draft all types of contracts in both Arabic and English languages for companies and individuals such as franchise, incorporation, employment contracts, sales contracts ,lease...etc. in accordance with the prevailing law sand regulations. We also draft memorandum of understanding between our clients and third parties.

10 البنوك والتمويل:

يقوم مكتب المحامي إبراهيم الرويس بتقديم خدماته القانونية بأفضل التطبيقات وأعلى مستوى من المهنية في مجال العمليات البنكية والتمويل الإسلامي المبنية على خبراتنا وتعاملنا مع اللجان الشرعية.

10 Banking and Finance:

Ibrahim Alruways Law Firm provides its Banking and Financing legal support based on the best practice which gained from its experience and dealing with the Share'a committees in Islamic Banks.



11 حوكمة الشركات:

يقوم مكتب إبراهيم الرويس للمحاماة بتقديم كافة الاستشارات والحلول حول تطبيقات حوكمة الشركات اتجاه أعضاء مجلس الإدارة، والمجلس ككل وكبار المديرين التنفيذيين حول الكثير من قضايا حوكمة الشركات التي تواجهها الشركات وقياداتها.

11 Corporate governance:

Ibrahim Alruways law firm to provide consulting services to provide all the solutions on corporate governance applications for the board of directors and senior executives about a lot of corporate governance faced by companies and leadership issues.

12 المسؤولية الإجتماعية:

المسؤولية الاجتماعية للشركات على المدى واسع جداً ومعقدة ولها معاني مختلفة. عموماً، والمسؤولية الاجتماعية للشركات يعني، تلك الأنشطة التي تتخذها الشركات مع الهدف من رفاهية المجتمع وفقاً لليونيدو "المسؤولية الاجتماعية للشركات هي مفهوم الإدارة فيها من قبل الشركات إدماج الشواغل البيئية والاجتماعية في عملياتها التجارية والتفاعلات مع أصحاب المصلحة" من المفهوم CSR عموماً باعتباره وسيلة من خلالها شركة تحقق التوازن بين الضرورات الاقتصادية والبيئية والاجتماعية من التعريفات السابقة فمن الواضح أن المسؤولية الاجتماعية للشركات بحاجة إلى معالجة رفاهية جميع أصحاب المصلحة وليس فقط مساهمين الشركة.

12 Social responsibility:

The term corporate social responsibility is very wide and complex and it has different meanings. Generally, corporate social responsibility means, those activities taken by corporate with aim of welfare of the society. According to UNIDO "CSR is a management concept where by companies integrate Social and environmental concerns in their business operations and interactions with their stakeholder" CSR is generally understood as being the way through which a company achieves a balance of economic, environmental and social imperatives from the above definitions it is clear that, CSR need to address the well being of all stakeholders and not just company's shareholders.





إبراهيم الرويس للمحاماة
Ibrahim Alruways Law Firm

☎ 0 5 3 2 2 2 0 6 9 1

☎ 0 1 1 4 1 7 5 3 4 7

✉ Ibrahim@alruways.net

✉ Khalid@alruways.net